
                        
   

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
6 月RI 月間テーマ 『ロータリー親睦活動月間』 

第 3232 例会   2021 年 6 月 15 日(火) 
ホテル花城 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 

 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 

6 日の日曜日はスポーツが盛り
上がりました。午前中はＢＳで
雄星対大谷の対決を見て、大谷
の16 号ホームランに、雄星の脱
三振ショーに感動していたら、
雄星に打球が直撃して途中での
退場となってしまいました。幸
い打撲だけで大きな怪我でなか
ったことにほっとしています。 

夕方は山縣亮太が 100Ｍで 9 秒95 の日本新を出し
ました。ここ数年年調子が出ず、くすぶっていた山縣
ですが、ようやく本来の姿を取り戻した姿に感動しま
した。 

昨日の朝は、全米女子オープンで笹生と畑岡の日本
人同士のプレーオフ、3 ホール目で笹生優香が史上最
年少の優勝を勝ち取りました。海外メジャーの大会で
は樋口、渋野以来 3 人目なそうです。笹生は日本とフ
ィリピンの国籍を持っているので、オリンピックには
フィリピン代表で出場するようです。 

6/2 には、鹿討直前と「駅ピアノ」の件で市役所に
出向いて協議して来ました。鹿討直前がＬＩＮＥ書い
た通り、新花巻駅と花巻市の協力は得る事が出来ませ
んでした。 
こちらは、花巻の観光の話題づくりのために提案した
積りでしたが、最初から拒絶する態度で対応され、
早々とあきらめて退出して来ました。本日は例会後、
鹿討直前、佐々木史昭君と 3 人で花巻空港へ打ち合わ
せに行って参ります。こちらはウエルカムですので話
を進めてくれると確信しています。 

6/4 にはぬくまる食堂実行委員会が開催され、鹿討
直前、橋川エレクト、藤田幹事と共に社協で協議して
来ました。7 月以降の開催日を決めようとしたとこ
ろ、会場が思ったより予定が混んでおり来年3 月まで
の日程を押さえることになりました。ちなみに直近 3
ヶ月の予定は、7/21（水）・8/26（木）・9/24（金）
となっておりますので、今から予定に入れて頂き参加
される事をお願い致します。 

本日、花巻ロータリークラブ細則改正の文書がお手
元に届いていると思います。改正のためには 10 日前
までに会員文書を届け、その後の例会で参加した会員
の2/3 の賛成で改正する事が出来ます。最終例会で決
議すると文章に書いておりますが、22 日の例会で上
程をして決議を取りたいと思います。よろしくお願い
いたします。 
 

◆3231 回 例会の概要  

◆今後のプログラム・その他の予定 

◆例会プログラム      

 
 
 

 
 

四つのテスト THE4-WAY TEST 
 

 
 

 

 

 
 
 

 

□開会点鐘              阿部会長 

□ロータリーソング斉唱 

□四つのテスト     

□本日のプログラム、メニュー     親睦委員会 

□会長の時間             阿部会長 
クラブ協議会 年間事業報告・新年度事業計画発表 

□幹事報告および委員会報告      幹 事 

□出席報告              出席委員会 

□ニコニコ・ボックス    ニコニボックス委員会 

□その他 

□閉会点鐘              阿部会長 

 

 
 
 
 

・国際ロータリー第2520 地区 2020-21 年度ならびに
2019-20 年度 表彰記念品発送のご連絡 

〔国際ロータリー第2520 地区 ガバナー 伊藤智仁〕 
 
・伊藤智仁ｶﾞﾊﾞﾅｰならびにｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐慰労会のご案内 

〔国際ロータリー第2520 地区 ｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸﾄ 鈴木俊一〕 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

■会長の時間（42/45）  阿部 一郎 君  

 

 

 

＜例会メニュー＞ 

◆幹事報告             幹 事 

6 月15 日(火) 花北地区ＲＣ会長・幹事引継会  
16:00～ ホテルシティプラザ北上 

6 月17 日(木）ぬくまるフードパントリー 
6 月22 日(火) 花巻ＲＣ細則条項改正について 
6 月29 日(火) 最終夜例会（菊の会合同）18：00～  

ホテル花城 担当：幹事/親睦委員会 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

言行はこれに照らしてから 
 
1. 真実かどうか 
2. みんなに公平か 
3. 好意と友情を深めるか 
4. みんなのためになるかどうか 
 

 
 

 

 

 
 
 

 

白金豚のキーマカレーライス   
 

佐藤良介君  

 



 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
6 月22 日 (火) 会員卓話又はゲストスピーチ（未定） 

6 月29 日 (火) 最終移動夜例会 18：00～ 菊の会合同 

       担当：幹事/親睦委員会 ホテル花城 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

【阿部一郎君】 

残り少ない任期、早く終了する事を楽しみに、参加してい

ます。残り本日入れて４回よろしくお願い致します。細則

の変更を提案させて頂いております。花巻RC を継続して

いくために必要な事業ですので、御検討願います。 
 
【藤田勝敏君】 

昨日、菊忠印刷様より、７月中旬完成に向け、活動計画書

作成頑張りましょう、とのＴＥＬがありました。皆様の御

協力よろしくお願いします。 
 
【佐藤良介君】 

先の高校総体において、花巻北高は弓道団体女子、剣道団

体男子の２種目で優勝し、インターハイ出場を決めまし

た。今年の創立９０周年に花を添えてくれましたが、全国

大会での活躍を大いに期待したいと思います。 
 
【佐々木史昭君】 

先週日曜日に最終日を迎えたゴルフ海外メジャーの全米女

子オープンで、笹生優花選手が日本女子３人目のタイトル

を獲得しました。個人的には畑岡奈紗選手を応援していた

のですが、日本のゴルフ界が世界をリードするほどまで進

化を続けていることに感動を覚えました。 
 
ニコニコ・ボックスへのご協力ありがとうございました 

◆出席報告            出席委員会 

■ニコニコ・ボックス紹介 ニコニコ・ボックス委員会 

 

メーキャップ   
      なし 
 

 

 3/1 
  

31 人中  16 人 出席  出席率 61.5％ 

   前回修正  62.9％ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

◆年間活動報告 (各大委員長) 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6 月 11 日 Fri ファイヤーサイドミーティング  
大衆酒場 じゃんご 11 名 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

開会点鐘   
 

クラブ奉仕大委員長 橋川
君 

 

コロナ下でも会長、幹事および
各委員の工夫により例会が継
続されましたが、会員増強は思
うに任せませんでした。LINE
等での情報発信、会報の簡略化
のアイデア、ぬくまるチャリテ
ィCD作成など鹿討直前会長の
しし奮迅の活躍に感謝です。 

クラブでは雑誌広報・職業奉仕
委員長、地区では副代表幹事、
ガバナー月信編集長、ロータリ
ーの友地区代表委員と盛り沢山
の一年でした。貴重な良い経験
をさせていただきました。 
 

職業奉仕大委員長 吉田君  
 

社会奉仕大委員長 滝田君 
 

国際奉仕大委員長 佐々木君 
 

ぬくまるを通じて知り合えたグ
ルージャさんや富士大サッカー
部を応援していますが、選手が
安心して働けるアルバイト先が
不足していると富士大の監督さ
んが言っていました。個人的に
は障害を抱えた子どもたちのサ
ッカースクールを立ち上げたい
と思っています。 

青少年交換プログラムが休止
し、ほぼ何も活動できない中、
ROTEX(ロータリー青少年長
期交換プログラムを修了した
者によって構成されている組
織)のリモート会議に参加して
ほしいと藤舘英梨奈さんや小
田島碧海（まりん）さんに声だ
けして藤舘さんに参加しても
らいました。 

青少年大委員長 立花君 
 100％出席が義務化されている

ので、あえて出席率の目標はたて
ませんでした。しかし出席者が固
定化されていることに対して改
善を怠ってしまいましたので反
省しています。米山奨学生は対象
者がおりせんでした。 

出席･米山委員長 浅沼君 
 

親善バレーボール大会のロータ
リーカップや花巻北高と ASMA
との交流などすべて何もできな
かった年度でした。次年度の大
委員長さん、頑張ってください。 


